
                 令和２年度 

 

        公益社団法人 神 奈 川 県 珠 算 連 合 会 

            第３回理事会   議事録 

 

 

○ 日 時 令和３年２月７日（日）１１時～１４時 

 

○ 会 場 神奈川県珠算会館  ３階 会議室  

 

○ 構成員 理事（１６名）     監事（２名） 

 

    出席理事（１４名）   監事（１名） 

 

久貝 治雄（理事長） ・小髙 文雄（副理事長） ・角田 健（副理事長） 

矢口 誠（総務部長） ・横山 豊美（検定部長） ・川田 晴吉（競技部長 ） 

成田 明弘（研修部長）  ・和田 廣志（広報部長） ・高橋 キクヱ（学対部長） 

大野 智栄・中田 真理子・渡邊 有砂・廣瀬 利秀・飯野 優子 

 

加藤 延子（監事） 

 

欠席理事 杉本 千代子（副理事長）・柴田 芳子 

欠席監事 高田 充（監事） 

 

矢口総務部長   ただいまより理事会を始めます。 

 

      出席者の確認をします  出席者 理事  １４名   

                  監事       １名 

 

議長就任  久貝 治雄理事長 

       

 報告事項 

 １ 執行部報告 

 ２ 出張報告 

 ３ 入退会報告 

 ４ 会員数報告 

  



 

議案審議 

 １ 令和３年度事業計画（案）並びに収支予算（案）について 

 ２ 令和３年度行事予定表について 

３ 支部臨時総会の役割分担について 

  

 

 

久貝議長   

最近の会議はオンライン会議で行ったがなかなかうまくいかなかっ 

たです。 

 

久貝議長   

検定試験の問題を支部長と検定部長説明をお願いします。。 

 

久貝議長   

昨年の１２月９日に検定試験委員会を開催し。検定部会の内容を検討しま    

    した。 

      〇 会場を現在９会場あるが、５会場にしたい。 

      〇 ３月検定は外部を段位だけにしたい。 

 

横山検定部長   

会場難もあるが２会場を１会場にすると費用面の関係などから運営しやす 

い、採点の人数が少ないのも問題がある。 

     〇 川崎  〇 中・横浜・横須賀  〇 湘南・会員外 

     〇 厚木  〇 小田原   

 

髙橋   

中試験場は以前は誰が行ってもいいことになっている。横須賀試験場の 

     段位を横浜にしたら会員をやめる人が出るのではないか。 

 

廣瀬   

各試験場の採点を支部でやったらどうか。アンケートを取ったらどうか。 

    最近はどこの試験場に行ったらいいかわからないことがある。 

     

 

 



和田   

横須賀は１３名の嘆願書を出します。会場費の問題、年齢の問題、全員 

    で手当を分けている。 

    みんなで集まるとコミュニケーションがある。ほとんどの会員は横須賀の 

    下級検定をやっている。ヴェルクは会場費が安い。 

 

横山   

相模・厚木は依頼がありました。 

 

和田   

地域事情があるので難しい。 

 

髙橋   

収入が大事なのでいろいろと働きかけないといけないと思う。 

 

廣瀬   

来る先生はいいけど、来ない先生が問題。 

 

和田   

段位検定が試験場だなければ受けられない理由はなぜか。 

 

及川   

社会的な意味合いだと思う。 

 

久貝   

外部は３月検定は段位のみで、１級以下は受けられないようにしたい。 

 

久貝   

２月２１日（日）予定の予算総会を出来れば通信でやりたい。 

    予算書とハガキを同封して同意を得たい、このことは本部に伝えてあります。 

 

久貝   

通信総会についてご承認の方   

 

全員挙手     承認です 

 

 



和田   

３月の選挙はどうするんですか。 

 

久貝   

あと３名推薦候補が出たら選挙をやります。１１名が定員です。 

 

和田   

コロナで出来なかったらどうするのか。 

 

久貝   

候補者がオーバーしたら不在者投票になるし、解除になったらやります。 

    選挙結果は４月２０日までに本部に提出することになっています。 

 

及川   

代議員候補が３名になったら。 

 

久貝   

選挙です。 

 

和田   

生徒表彰を公会堂でやるかどうか決まってません。 

 

飯野  

 会場に何人いれるのか。 

 

和田   

半分も入れられないかもしれない。 

 

久貝   

本部は３月まですべての行事が中止、６月はやる予定でいいが。 

 

和田   

昨年と同じように各教場で渡せるようにする予定です。 

 

 

 

 



審 議 事 項 

久貝議長    

１号議案「令和３年度事業計画（案）並びに収支予算（案）について」 

    提案いたします。  

 

収 入 説 明 

矢口総務部長 

    全体的には昨年と同じ位ですが、珠算検定は昨年の９０％位になります。 

 

成田研修部長 

    研修が少なくなったので３割減です。研究集会の場所は未定です。 

 

横山検定部長 

    検定試験の手当で藤沢は執務費３０００円で１５００円は交通費です。 

    基本は３０００円です。全体の作業費は倹約していけそうです。 

 

川田競技部長 

    ほとんど変更はありません。日米はトロフィーが中止の物がありそれを使用 

    します。段友会はありません。 

 

和田広報部長 

    全体に経費をおさえています。 

 

髙橋学対部長 

    小学校の学級が減っているので予算も減らしています。 

 

矢口   

給料日はいつになっているのか。 

 

久貝   

毎月１５日になっています。 

 

髙橋   

検定の副部長の交通費がないがどうなっているのか。 

 

横山   

各作業費の中に入っています。 



廣瀬   

検定昨年とどの位受験者がちがうのか、会場費はだいじょうぶか。 

 

横山   

会場費が減るので大丈夫だと思う。 

 

久貝議長 

  令和３年度事業計画（案）並びに収支予算（案）について 

      

ご承認の方    全員挙手     承認です 

 

 

久貝議長 

 ２号議案「令和３年度行事予定表について」提案いたします。  

 

     ７月～６月までの内容検討した。次回５月の常任委員会にて再提出する。 

 

久貝議長 

ご承認の方    全員挙手     承認です 

 

 

 

上記議事の要領及びその結果をあきらかにするために,議長（理事長）及び出席監事 

１名がこれに署名（記名押印）する。 

 

       公益社団法人 神奈川県珠算連合会 

       令和２年度 第３回 理事会 

                     

  令和３年 ３ 月 ６ 日 

 

              議長（理事長）  久 貝 治 雄  ○印  

          署名人（監事）    加  藤  延  子   ○印  

      

議事録作成責任者 副理事長 角田 健 


